

当たり前の事を当たり前に行える政治へ！

生命と財産をしっかりと守ること。

記憶に新しいイージス艦の事故。そして防衛省の度重なる不祥事。国民の生命を守るはずの自衛隊とその監督官庁が、悪い意味で世間を騒がせています。事故に関する大臣の答弁も二転三転して、防衛省をあげての責任転嫁大会の様相を呈しています。このような状況で、果たして私たちは政府を信用できるでしょうか。もちろん事故の真相究明も重要です。しかし、この機会に、今まで政治の都合で先送りしてきた「現場の自衛官の皆さんに誇りを持って働いてもらえるような状況を作るには、いったいどのような改革が必要なのか」をしっかりと議論する事こそが、再発防止に向けて、また、国民の信用を取り戻すためにも、最も重要であると考えます。

次に、財産を守るという観点からみると、何より年金の問題。老後へ備えてこつこつ納付してきた年金財源がでたらめな使われ方をされた揚句に、もはや記録が誰のものかわからない状況です。威勢よく前の首相が「すべて特定する」と言ったのもつかの間、「公約というほど大したものではない」と他人事のような発言をする現在の首相。その期限も今月に迫っていますが、どうも国民の財産を守るという危機意識が感じられません。言葉を大切にしない政治家は誰からも信用されません。国民と政府にとって最も大切なのは信頼関係です。最低限しなければならぬ仕事も出来ない今の政治は、完全に機能不全に陥っています。

変えます！31才



3月2日
ゴルフコンペでの
ひとコマ。ちなみに
木畑のスコアは、
ゴルフよりボーリン
グのスコアに近い
ものでした。。



楽しい一日を過ごす事が出来ました。有難うございました

木畑ただしの活動ニュース

2月の活動報告

2月7日(水) 今年度第一回目の世話人会！

2か月に一度、応援団の皆さんに集まって頂き、木畑の活動と育てる会の運営に、叱咤激励を頂戴しています。

2月25日(月) リーガロイヤルホテル堺 大阪17区つじ恵総支部長のパーティーに参加

2月25日、つじ恵前衆議院議員のパーティーに参加してきました。当日はサンデープロジェクトでお馴染みの、田原総一郎さんも応援に駆けつけました。写真撮ってもらえば良かった。



3月2日(日)

第一回 木畑後援会 ゴルフコンペを開催！

3月2日に聖丘カントリークラブにおいて、20組以上の皆様ご参加のもと、初めてのゴルフコンペを開催して頂きました。素晴らしい天候にも恵まれて、最高の一日でした！

今後の予定

4月20日(日) 17時～ 深井サンパレス 「木畑ただしを育てる会再出発の集い」開催！

日時:4月20日日曜日17時～ 場所:深井サンパレス
会費:5000円 ゲスト:前原誠司 民主党副代表
新年度を迎え気分一新、サンパレスで再出発の集いを開催して頂きます。是非ともご参加下さい！！